
 

 

Association canadienne des maîtres  

Assemblée générale annuelle  

Jeudi 4 mai 2023  

Réunion Zoom - 16 h PST  

 

Procès-verbal de la réunion  

 

Note : Procès-verbal précédent - J'ai oublié d'en parler lors de notre réunion. Si 

personne n'a de questions, je suggère que Bruce propose de l’accepter et que Wendy 

seconde. Je m'excuse pour cet oubli.  

Les procès-verbaux précédents ont été examinés par Mike et Wendy. Mike a proposé de 

les accepter et Wendy les a secondés. Informez Mike s'il y a des questions 

supplémentaires ou des clarifications nécessaires concernant nos procès-verbaux 

précédents.  

Ordre du jour: 

1. Rapport des directeurs nationaux - Mike a accueilli nos nouveaux directeurs et a 

remerciés les directeurs précédents pour leur travail et leur soutien à notre 

association. Mike a fait part du succès de notre retour aux compétitions de ski de 

fond des maîtres, notamment le Hardwood Ski and Bike Nationals et la Coupe du 

monde des maîtres 2023 à Seefeld en Autriche. Mike a exprimé sa gratitude à 

tous nos directeurs pour leur soutien au cours de sa première année en tant que 

directeur national. 

 

2. Rapport financier (attente d'un dépôt d'une région)  

 

Revenus actuels - adhésions/dons/tirage de ski  5786,00 $  

Un dépôt régional supplémentaire à venir   1016,00 $  

         6802,00 $ 6802,00 $ 

 

Dépenses actuelles - Déplacements du directeur national   

Réunions WMA à Vuokatti, Finlande    0,00 $  

Hardwood Ski and Bike Nationals      3330,39 $  

Coupe du monde à Seefeld, Autriche    2972,40 $ 

          6302,79 6302,79 $ 

 

Solde actuel RBC au 27 avril 2023 :      34 315,00 $  

Adhésions 2023 - 393 membres 

 

3. Rapports provinciaux/territoriaux - Les directeurs ont présenté des rapports pour 

leurs régions respectives. 

 



 

 

4. Championnats canadiens des maîtres - Superbe événement organisé par 

Hardwood Ski and Bike.  

a) Menihek Nordic Club, Labrador City, du 20 au 23 mars 2024. Excellent hôte 

précédent avec possibilité d'un vol charter depuis Montréal. Plus d'informations à 

venir.  

b) Les futurs championnats canadiens des maîtres ont été discutés et des sites 

potentiels sont en cours d'examen. Plus de détails seront annoncés dès que 

possible. 

5. Coupes du monde des maîtres - Mike a fait un bref point sur l'interdiction des 

farts fluors par la FIS et le statut d'interdiction des athlètes russes et biélorusses. 

Nous saurons comment les fluors seront gérés pour les prochaines Coupes du 

monde des maîtres en octobre prochain, après les réunions annuelles de la MWA 

à Klosters, en Suisse. La FIS se prononcera sur la participation de la Russie et de la 

Biélorussie cet été. À déterminer. 

6. Cotisations des membres et collecte de fonds - Une bonne discussion menée par 

Gary Chambers concernant la possibilité d'augmenter les cotisations des 

membres, car elles n'ont pas augmenté depuis plus de quinze ans. La plupart des 

provinces/territoires continueront à offrir davantage de services à leurs membres, 

et les frais supplémentaires iront directement à chaque région. Actuellement, des 

frais de 20,00 $ (plus frais Z4) sont répartis avec 6,00 $ restant dans la province et 

14,00 $ allant au niveau national.  

Note : Mike a proposé d'augmenter les frais à 30,00 $. Les provinces/territoires 

augmentent leurs programmes avec des coûts accrus. Préférant augmenter les 

frais une fois plutôt que de petites augmentations chaque année. Ces frais ne 

changeront pas au cours des cinq prochaines années et toute augmentation 

supplémentaire des frais doit être approuvée par tous les directeurs nationaux. Les 

nouveaux frais de 30,00 $ seraient répartis avec 16,00 $ restant dans la province et 

14,00 $ étant le montant versé au niveau national.  

Points à prendre en compte :  

a) Certaines provinces ont déjà commencé l'inscription, il ne serait donc pas 

possible de modifier les nouveaux frais de cotisation avant la prochaine saison.  

b) Trois provinces ont de nouveaux directeurs qui pourraient avoir besoin de 

temps pour obtenir les commentaires des membres sur l'augmentation des frais.  

c) Les provinces peuvent demander un soutien financier à l'échelle nationale pour 

des événements sociaux ou des programmes de communication chaque année. 

Mike propose que 10 % du budget national annuel soit réservé à cette nouvelle 

exigence budgétaire. Mike suggère également de former un comité composé de 

trois directeurs et d'un directeur national pour aider à attribuer des fonds aux 

demandeurs. À déterminer. 

7. Autres points à l'ordre du jour Merci à Roger, Rock, Robyn et Kathy ! Bienvenue à 

Claudette, Martin, Brian et Gary! 

 



 

 

8. Ajournement de la réunion à 17 h 15 PST proposé par Bruce, secondé par Wendy 

Grater  
 

Note : Nous avons une gagnante pour le tirage au sort de ski ! 

Félicitations à Judy Gauthier de l'Ontario ! 
 

 

 

 

 

 


